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Zoomオンライン学活の結果についての報告 

１ 実施日 

  ９月１９日（土） １年生・全学年10組 １５：００～１５：１５  ２年生 １４：３０～１４：４５  ３年生 １５：３０～１５：４５ 

 

２ アンケートの結果 

（１）オンライン学活に参加することができましたか？ 

 
参加できなかった理由 

①つながらなかった。  ②IDとパスワードをうっても入室できなかった。   ③操作が分からなかった。 

④パスワードとは違う項目が出てきて、何を入れればよいかわからなかった。 

⑤許可待ちのまま終わった。ずっと許可を待っていたが許可されなかった。  ⑥体調不良                 など 

 ♯セキュリティの問題から「待機室」を作って許可制にしましたが、先生からの許可がなかなかおりなかったという声や「参加を

許可制にするべき」というご意見も頂きました。次回以降の検討課題になりました。 

参加できたけど… 

①時間になり、パスワードと IDを入力したがはじめは入れなかった。何回か試したら入れた。 

②先生がなかなか申請に気付いてくれなかった。 

③最初用意していた自分のスマホでは参加できず、親のスマホで参加した。 

♯学校でも許可申請が異様に遅いクラスが出たりして、パソコンに「頑張れ～！」と思わず応援している教室もありました。アク

セスが集中すると遅くなるのは、学活等でもあったので学校の通信環境の影響かもしれません。 

♯学校のパソコン室でも生徒用アカウントでまさかの「サイバーポリス！」。Chrome や Internet Explorer など使うブラウ

ザによっても仕様が異なることがわかりました。 

 

（２）あなたに「先生の声」、「代表生徒の声」は聞こえていましたか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ♯学校でも「聞こえない」とチャットが来るたびに対応に右往左往したりして、他の指示が出せないということもありました。全員   

「ミュート」設定にしなくても、普段のみなさんの様子を考えれば大混乱に陥ることはないかもしれないと１度やってみて感想   

を持っている先生もいます。こちらも次までの検討課題として考えていきたいと思います。 
 

 ♯今回は先生たちにとっても大泉中にとっても大きな収穫がありました。みなさんご協力ありがとうございました！ 

参加の可否には 

学年の差は 

ありませんでした。 

今回は初の試みで、準備を重ねたものの先生たちにも心

配がありました。結果的に、入室許可を最後まで出せず

に学活を終えてしまった人が出てしまったことは本当にご

めんなさい。 

でも、多くの人が参加できたことが確認できたことは大き

な収穫だと考えています。 

ありがとうございました。 

代表生徒以外の声も

届いていたのかな？ 

今回は全員「ミュート」設定にすると学校で決めました。

でも、一部の生徒はミュート設定にならなかったようで

す。一方で、10％近いみなさんが「声が聞こえなかっ

た」と報告してくれています。使用した機器のスマホやパ

ソコンの設定の仕方にひと工夫が必要だった可能性が

あります。今回聞こえなかった人は保護者の方と一緒

に、機器設定も確認してみてくださいね。 


